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Jean-Pierre Sueur a posé au Premier ministre une question écrite sur les effectifs des cabinets
ministériels. Celui-ci lui a répondu.

>> Lire la question écrite et la réponse
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